

Mais partout, Trotsky lutte pour reformer une avant-garde ouvrière solide. Il montre la trahison de la bureaucratie qui a ordonné au P.C. chinois de rendre ses armes à Chang-Hai-Shek .... et ce dernier en a profité pour massacrer les ouvriers de Canton et d'ailleurs peu de temps après. La bureaucratie répond par des injures. "Trotsky est l'agent du Mikado"

Il montre comment la montée de Hitler est favorisée par le sectarisme stalinien qui refuse de faire front Unique en 1932-33 avec les socialistes. La bureaucratie répond par des calomnies "Trotsky est l'agent de Chamberlain".

Il montre comment le flirt Staline-Laval détourne les communistes français de la lutte révolutionnaire. Il explique que si le front-unique avec les socialistes peut-être juste, par contre c'est une trahison que de faire un front avec des bourgeois ennemis comme Daladier et Cie. Alors que Thorez défile en 1935-36, Bras dessous-bras dessus avec Daladier, Trotsky montre qu'une telle politique est juste bonne à briser le mouvement ouvrier de Juin 36 (sous prétexte de ne pas effrayer "nos" amis radicaux)...Le résultat sera la dictature anti-ouvrière de Daladier en 39. Mais peut importe que cela nuise aux ouvriers si ça sert aux bureaucrates de Moscou qui savent seulement répondre par des calomnies "Trotsky devient un agent de Hitler"

Les injures ne suffisent pas. La bureaucratie assassine toute la vieille garde bolchevik au cours des "procès" de Moscou. Tous les hommes qui restaient du comité central de 1917 sont massacrés. Trotsky montre l'imposture des "procès" et les mensonges du procureur stalinien qui accusait les vieux bolcheviks de recevoir des ordres de Berlin. (Depuis, lors du procès de Nuremberg, des centaines d'écrivains etc dont Wells demandèrent que Staline fasse enfin la preuve de ses accusations puisqu'il détenait tous les dossiers nazis. STALINE NE REPONDIT PAS). Mais, dès 1936, en fait de réponse il essaya de faire assassiner Trotsky, et réussit à tuer ses deux fils et plusieurs secrétaires. Un vieux bolchevik Ignace Reiss, fut envoyé de Moscou pour espionner Trotsky. Reiss rompit avec la bureaucratie et fut retrouvé en Suisse avec 20 balles dans le corps.

En 1938, avec tous les communistes internationalistes regroupés, Trotsky fonda la 4ème Internationale, qui eut très vite des sections petites mais décidées et fidèles au léninisme dans tous les pays du monde. Au cours de la Révolution Espagnole, Trotsky montra comment l'alliance Stalino-bourgeoise favorisait le fascisme par le sabotage de la révolution. Trotsky montrait le rôle réel des généraux Miaja et Cie que les staliniens louangaient et appelaient "généraux républicains". La réponse de Staline fut une nouvelle calomnie "Trotsky est l'agent de Franco"...En même temps la Guépéou assassinait des centaines de révolutionnaires dont le vieux bolchevik leader du P.O.U.M. Andrés NIN, et l'héroïque combattant libertaire DURRUTI.

1940, la politique tortueuse de Moscou n'a pas empêché la guerre, mais a au contraire démoralisé beaucoup d'ouvriers. Le PCF se laisse dissoudre sans la moindre résistance. Les bureaucrates voleurs de Moscou ne peuvent plus "momentanément" traiter Trotsky "d'agent de Hitler", car il se trouve qu'ils viennent de conclure eux mêmes un accord avec les nazis. Aussi, le 20 Aout 1940, ils font assassiner le grand révolutionnaire, au moment même où Staline converse amicalement avec le bandit nazi Ribbentrop. Mais, pas plus que les flics du Tsar n'ont empêché OCTOBRE 1917, les tueurs staliniens n'empêcheront la victoire de la 4ème INTERNATIONALE ROUGE.